



Cádiz, 26 de abril de 2013

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE UN MILLÓN DE EUROS A LA AMPLIACIÓN Y REFORMA DE TRES COLEGIOS EN SAN FERNANDO, ALCALÁ DEL VALLE Y JEREZ DE LA FRONTERA

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), licita en el marco del Plan OLA las obras de reforma y ampliación de los colegios Padre José Casal Carrillo de San Fernando, Santiago Guillén de Alcalá del Valle y San Vicente de Paúl de Jerez de la Frontera, que generarán más de 40 nuevos empleos y beneficiarán a más de 600 alumnos y alumnas

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la licitación de las obras de reforma y ampliación de los Centros de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Padre José Casal Carrillo de San Fernando, Santiago Guillén de Alcalá del Valle y San Vicente de Paúl de Jerez de la Frontera, que generarán alrededor de 40 nuevos puestos de trabajo y beneficiarán a más de 600 escolares. Las obras supondrán una inversión total de 1.145.054 euros.

En el CEIP Padre José Casal Carrillo, con un presupuesto de 694.279,62 euros y un plazo de ejecución de 12 meses, la actuación consistirá en la demolición del gimnasio y construcción de uno nuevo con vestuarios, aseos. Asimismo, se redistribuirán espacios anexos (sala de reuniones de la asociación de madres y padres del alumnado, despacho de profesorado y sala de recursos). También se reformará la instalación eléctrica en todo el centro, se impermeabilizarán las cubiertas, se adecuará el patio de juegos y se realizarán mejoras en la urbanización. Por último, se obtendrá una nueva aula de Primaria mediante la redistribución de espacios en el ala sur del centro. Esta obra generará 17 nuevos empleos y mejorará las condiciones de 232 alumnos y alumnas.

En el CEIP Santiago Guillén de Alcalá del Valle, los trabajos se centrarán en la reforma de la instalación eléctrica del edificio, han sido presupuestados en 234.135,00 euros y beneficiarán a los 244 alumnos y alumnas matriculados en el centro. Está previsto que esta actuación, con un plazo de ejecución de cinco meses, de empleo a 12 trabajadores.

En el CEIP San Vicente de Paul de Jerez de la Frontera, la actuación consistirá en la reforma de aseos, la adaptación del centro a la normativa contra incendios y la reforma de las instalaciones eléctrica y del gas. En la cocina se llevará a cabo la apertura de un hueco en el cerramiento, el desmontaje de puertas de madera y colocación de puertas de aluminio, así como la instalación de nuevos equipamientos. En el comedor se demolerá la solería para la colocación de una nueva. También se acometerá la renovación de los acabados interiores. Los trabajos tienen un presupuesto de 216.639,43 euros y beneficiarán a cerca de 160 alumnos y alumnas. Está previsto que esta obra, con un plazo de ejecución de cuatro meses, de empleo a 12 trabajadores.

Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Cádiz, el Plan OLA prevé generar en torno



a 1.036 puestos de trabajo mediante la realización de 138 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).